

# さん ゆ 三 結 通 信

## 旬話

世の中や社内で見つけた旬の話題を取り上げていきます。

前回に引き続き三油商会の沿革を水谷鎮夫会長がお話しくださいます。【後編】。

昭和3年創業以来、石油一筋に歩んできました当社も先代の社長(会長)が亡くなる(2000年)頃より自動車のエネルギーの多様化(電気・天然ガス・水素)が叫ばれるようになり、自動車の排気ガス規制等の環境問題もう加わり、そろそろガソリンスタンドも曲がり角になってきたことをとらまえ始めました。「自動車へのエネルギー供給」から「人へのエネルギー供給」が良いとの空気が生まれ追求したのが「食のエネルギー」でした。その答えを外食産業大手である吉野家に見出し、平成7年「伏見通り丸の内店」(現かつや伏見通り丸の内店)を実現したのであります。



アルバイト・社員皆さんの努力の結果、現在店舗数19店舗となりました。引き続き成長していきたいと思えます。

- 平成17年9月コメダ珈琲店155号線常滑店開店 (コメダ部門2店舗)
- 平成22年9月ピットステーション丸の内本店開店 (ピットステーション部門3店舗)
- 平成24年2月かつや蟹江インター店(吉野家からの業態変更)開店 (かつや部門12店舗)
- 平成25年11月リンガーハットアピタタウン稲沢店開店 (リンガーハット部門2店舗)

## さらり言葉の葉

言葉は時に人を傷つけ、時に励ます目に見えない道具です。  
みなさんの生活の中でキラリと役立つ、勇気づける言葉を紹介합니다。

谷川 俊太郎 「冬に」より抜粋

「ほめたたえるために生まれてきたのだ。ののしるために生まれてきたのではない。

否定するために生まれてきたのではない。肯定するために生まれてきたのだ。

死ぬために生まれてきたのではない。生きるために生まれてきたのだ。」

「よい言葉を選べ!」というメッセージが込められている詩です。  
周りの人に対して否定的な言葉でなく、前向きな言葉を使うだけで人間関係は円滑になります。  
難しい技術や才能は必要ありません。  
最後の一行にはドキッとしました。限られた時間をきちんと生きているだろうかと考えさせられます。  
私たちが生まれてきた確率は何千億分の1。奇跡の集合体である自分を丁寧に生きているでしょうか。

## 生きる資産

「人材=人財(産)」と言われて久しいですが、当社ではそれどころか「会社の資産」です。会社が人をつくるのではなく、人の集合体が会社。三油を構成している「資産」を紹介していきます。

横井 希佳 (45歳) 所属:リンガーハット

自分の芯:「家族」がいるから今があるし、働ける。  
古典空手(高校生から始め、最近再び)→北斗の拳ケンシロウ又は空手達人

かつやの前身、吉野家が2店舗だったころから三油商会勤続17年。  
飲食部門とともに歩んでこられて、約2年前からリンガーハット2店舗(アピタタウン稲沢店テラスウオーカー宮店)店長としてまとめています。  
十何年とスーツのワイシャツは絶対ブルー、リンガーの制服シャツもブルー・・・  
そんな不思議なご縁もあつたりして。。よく似合ってみえますね。  
加齢によって衰えないように気力体力(耐力?)を鍛え、業務・対応スピードも更に上昇↑↑  
実直に、裏表なく、陰日向なくお客様とスタッフと向き合って仕事に取り組んでみえます。



【ご注意】編集長の独断と偏見で、ある日突然飛び込み取材にまいりませぬ。社員に限っていませんので。